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Comme indiqué dans le n° 12 du Mag des Copains d’Abord, la rentrée a bien eu lieu le  samedi 1er septembre avec le 
méchoui chez Michel Brugeille. Le retour sur le terrain s’est fait tranquillement jeudi dernier avec un premier match 
entre nous. 
 
 
 
 

 

Chèvrecujols a été débaptisé provisoirement en 
Moutoncujols par avec la complicité de Christian Rol 
qui est au mouton ce que Rothshild est au vin. Notre 
historique cofondateur de la confrérie des Copains 

d’Abord s’est démené pour élever la 
bête dans un premier temps avant de 
la dépecer pour la cuire patiemment 
quelques heures pour enfin exciter 
nos papilles. Un GRAND MERCI à Michel et Elisabeth Brugeille qui nous 
ont une nouvelle fois accueillis dans leur domaine et mis à disposition un 
cadre idéal pour le lancement de la saison 2018-2019. Nous étions 
semble-t-il une quarantaine, femmes et enfants inclus. Sur le plan 
alimentaire, les vacances n’ont pas altéré les compétences acquises dans 
nos repas d’après match et le mouton n’a pas 

résisté. Nous avons profité de l’occasion pour inviter celui qui fût l’un 
de nos membres, Gilles Jaubert, et son épouse Francine, plus proches 
voisins des Brugeille. Ceux qui ne le  connaissent pas auront pu 
constater que Gilles se déplace en fauteuil,conséquence d’un accident 
de la route. Sportif extrême il fût et on devine aisément la souffrance 

qui est la sienne.Nous avons eu beaucoup de plaisir à passer une partie 
de la journée en sa compagnie. A renouveler ! Pour le reste signalons 
la sonorisation ambulante de Kader, un Mathieu Lombardo, notre 
doyen, plus danseur que jamais, un Nino fatigué et des convives agités 
en fin d’après midi. La prolongation a bien eu lieu mais délocalisée à 
Noailles où l’ASJN organisait sont premier marché festif en soirée. 
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L’A.S.Jugeals-Noailles d’Alex Boudet a lancé sa saison 2018-2019 de façon singulière en délaissant ponctuellement  le 
stade de Puyblanc pour l’esplanade qui jouxte la salle polyvalente. En ce premier samedi de septembre, l’ASJN a choisi 
de proposer aux novaliens et à tous les amateurs de convivialité un premier marché festif alliant commerce de 
proximité et de qualité et  sustentation ou plutôt dégustation immédiate sur place, grâce aux tables dressées pour le 
public. Pour un coup d’essai, sans faire dans l’autosatisfaction, on peut dire que c’est un coup de maître puisque selon 

Alex, 250 à 300 personnes ont convergé vers ce marché 
frappé du sceau de la simplicité et de la bonne humeur.  
L’organisateur y aura aussi trouvé son compte grâce à la 
mobilisation générale de ses bénévoles (mais aussi 

d’associations 
partenaires locales ) qui 
ont troqué le maillot 
pour le T. shirt et le 
tablier pour faire cuire 

ou réchauffer et proposer des produits complémentaires (comme des frites ou 
des pizzas) et bien sûr étancher, avec modération, l’inévitable soif des acteurs en 
tenant une incontournable buvette.  
A défaut de faire exploser les compteurs, la participation de certains d’entre nous 
après le méchoui aura été appréciée par notre club partenaire. 
 
 
 
 
 

 
 
 

Une vingtaine de candidats au jeu  pour cette reprise en douceur. A Noailles, Romuald Pitaud intensifie la réfection de 
la pelouse dont la jouissance est différée à 8 jours au moins. Nous nous habillons dans le vestiaire de Puyblanc et 
rejoignons le stade Marcelin Bachier de Jugeals où la pelouse est du type toundra du Kamtchatka (c’est l’occasion de 
réviser votre géographie) et l’éclairage au minimum discret. Bunny a invité son copain Bertrand Bugel  dit Bubu (c’est 
bien parce que nous avons déjà un Betrand dit Bébert)  qui est un sportif accompli mais un footballeur perfectible 
(c’est lui qui le dit). Il est prêt à nous rejoindre et peut-être aussi Daniel Blatt, le coach de l’ASJN, qui aurait en effet 
avantage à se détendre de temps à autre avec nous. Deux équipes sont improvisées et les chasubles distribués. Nino, 
longtemps hésitant se colle dans les buts de l’équipe aux chasubles (Nino- Manu 1 et 2 – Nico, Doudou, Bunny, David, 
JR, Bubu, Damien). Et, il mène 4-1 à la pause quand il décide d’arrêter. Bunny a changé de camp, mais un cinquième 
but lucarnien de Nico vient gonfler le score. Bubu démontre qu’il faut compter avec ses grands compas pour pourrir 

De gauche à droite, debouts : Bertrand BUGEL dit Bubu, Seb-Bunny, Manu Lito, David, Greg, Bébert, Didier, Laurent Vaujour (V 
Pdt ASJN), Alex, Nico, Daniel (entraîneur ASJN), 
Accroupis : Olive, Picou, Manu, Damien, Daniel, Jean-Raymond, Michel, Doudou, Greg, William – ( Photo Nino) 
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les situations adverses et qu’il peut aussi jouer dans les buts. Un coup de moins bien chez les chasubles ouvre les 
vannes de la remontada aux cerclés qui reviennent à parité (5-5). Mais, un but de rapine de votre narrateur suivi d’un 
second de je sais plus qui et voilà les chasubles qui reprennent deux longueurs (7-5). Bunny propose alors un coup de 
poker en remettant les compteurs à zéro et en jouant la gagne sur une dernière action. A ce jeu, la chance sourit 

encore aux chasubles orangés.  Une dernière frappe de David est déviée par le pied de votre narrateur 
qui traînait dans les 6 mètres pour un contre-pied fatal à Didier qui était passé dans les buts.  
Quels enseignements peut-on tirer de cette partie confraternelle ? On a tous pris un 
an et chez les plus âgés ça va finir par peser, sauf peut-être sur Nino qui dans la 
pénombre et en pantoufles a été intraitable, sur Doudou dont le jeu sans ballon et 
les ailes de pigeon font merveille, sur  Michel qui est reparti pour 25 matches sans 
problème plus ceux  du dimanche matin, et même sur  votre narrateur qui à se 

cacher dans les zones d’ombre finit par être au bon endroit pour conclure. Seb est affûté, Bubu 
pas loin d’être recruté, Damien avale les espaces, Bébert les couleuvres, Olive fait du Platoche, 
Manu du Desailly, Daniel connaît la musique, Greg (Deviauce) doit travailler sa gamme et 
demander conseil à David le métronome, Didier pourrait bien être un couteau-suisse, Nico trouve 
les lucarnes, Picou a encore du coffre, Greg se couche dans le soupirail et William n’est pas loin de 
retrouver son niveau de Saint-Etienne, les absents ont toujours tort à un Pat Urtiz près, en 
préparation de l’inauguration de sa cave le lendemain. 
On reprend le taxi du retour et concluons sur un casse-croûte qui amènera les plus tenaces à plus de minuit. 
 
 
 
 
 
Je vous invite à relire le n° 12 du Mag pour comprendre l’itinéraire de Pat, notre secrétaire, comment la passion du vin 
lui a été transmise par Fanny son épouse, et sa décision de faire le grand saut en quittant son statut de salarié de 
Géodis pour entreprendre dans la sélection et le négoce de vins et spiritueux. 
 
II exploite sa cave depuis un peu plus d’un mois et ce vendredi 7 septembre, c’était l’inauguration officielle de son 
magasin reconfiguré à son image (espace, diversité, convivialité). Avec ses partenaires Mathieu Gorse (Traiteur et 
membre des Copains d’Abord), Le bois d’Amalthée (Fromager de Jugeals tenant boutique à Brive) entre autres, Patrick 
a mis les petits plats dans les grands. Toute sa famille et ses amis étaient sur le pont pour assurer la dégustation des 
vins proposée dans cette soirée dont les invitations ont trouvé de l’écho tellement il y avait de monde, y compris sur 
le trottoir de l’avenue Foch, ceinturée par des barrières pour la circonstance.  
 
M. le maire était là, Jean Santos son adjoint au sport et ancien footballeur , mais aussi tous ceux qui (amis, footeux ou 
non, ancien collègues, clients, anciennes conquêtes, voisins impécunieux, concurrents curieux, membres des Copains 
d’Abord, corps constitués, même en voie de décomposition,…)  apprécient Patrick …et ses produits. Chacun a pu 
retrouver des visages quelquefois perdus de vue. 

 
Ce fût une bien belle soirée, dégageant une ambiance 
chaleureuse et sereine qui a du faire chaud au cœur de notre 
hôte et qui augure d’une réussite évidente. 
 
En prenant brièvement la parole pour remercier ses invités 
d’avoir répondu présent, Patrick a conquis son public par la 
sincérité et justesse de son propos, adroitement ponctué par 
une invitation à la dépense ciblée. 
 
Un peu plus tard dans la soirée, Seb a remis à son frère un 

cadeau de notre association constitué d’une boîte surprise remplie de babioles, un maillot 
des Copains d’Abord imprimé Un Amour de Vin, un tablier de vigneron personnalisé et … 
une bouteille de vin de MERDE qui devrait trouver sa place dans la gamme. 
 
MERDE justement, c’est ma conclusion et le message transmis à PAT. 
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C’est le moment de démontrer que notre 
appellation est justifiée. L’un des nôtres, William 
LAFLEUR est éducateur spécialisé à l’IME de 
PUYMARET où il encadre des jeunes présentant 
une déficience mentale. Il compte bien 
accompagner une équipe d’une douzaine de 
membres aux championnats de France de sport 
adapté dans la catégorie canoë Kayak.  
Ça se passe mi-octobre en Normandie à Val de Reuil. L’année dernière, ces mêmes championnats ont eu lieu à Uzerche 
et Quentin Lachaise, 16 ans et Matthias Bordes, tous les 2 élèves à l'IME Puymaret ont je crois, brillé. 
 
William voudrait offrir à chacun un survêtement pour cette compétition nationale où les jeunes de Puymaret vont 
représenter notre région. Le budget devrait tourner autour de 400 à 500 €. La commande doit être validée au plus 
tard dans 10 jours. Notre trésorerie est en basses eaux ! Alors voilà ma proposition : 
 

Faites un DON aux Copains d’Abord ! Si vous payez de l’impôt sur le revenu, vous obtiendrez une réduction de 
66% ce qui veut dire qu’un don de cinquante euro (50 €) par exemple vous « coûtera » in fine 16 € environ (1) . Certes 
vous vous dépossèderez bien de 50 € mais vous saurez au moins à quoi votre argent est consacré.  
Notre association est habilitée à délivrer des reçus de don.  
Bien évidemment, en contrepartie, l’association prendra en charge la facture des survêtements. 
Plus généralement, c’est aussi l’occasion d’alimenter la trésorerie des Copains d’abord dans la perspective de financer 
des initiatives utiles, originales et/ou des animations au bénéfice de nos membres. 
 

La communauté des footeux est triste, elle vient de perdre  
l’un des siens, à un âge où on doit au contraire nourrir des  
projets. Nous sommes nombreux aux Copains d’Abord à avoir  
connu Stéphane CALLES, quand il jouait à l’Etoile  notamment, 
mais aussi parce que Doudou Monteil l’avait recruté quand il avait une vingtaine 
d’année, en alternance. Stéphane avait fait carrière, le magasinier de ses débuts 
est devenu commercial. L’homme Calles ne faisait pas de bruit, mais avançait a 
pas réguliers, entraînant avec lui sa compagne Carine et leur petite Syana. Il a 
malheureusement dû affronter un adversaire coriace qu’il a combattu pendant 
des années avec la ferme intention de le battre (le CANCER). Mais des règles 
inéquitables l’on obligé à céder malgré un courage et une pudeur hors normes 
selon ses proches. Stéphane est décédé le 5 septembre à l’âge de 34 ans et ses 
obsèques civiles ont eu lieu chez lui, à Saint Cirq Souillaguet jeudi 6 devant une 
foule impressionnante. Sa famille et ses proches lui ont rendu un hommage 
vibrant.  
Notre association a tenu à manifester son émotion et son soutien en faisant 
déposer une composition de fleurs blanches selon le souhait de la famille, 
accompagné d’un courrier signé par notre Président. 
Dérisoire mais indispensable. 
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Alors, s’il vous plaît, à votre bon cœur ! Faites-
moi connaître par mail vos intentions ! Vous 
n’avez aucune obligation et n’avez pas à 
craindre de vous justifier. Ça va sa sans dire, 
mais c’est mieux en le disant. 
 
Alors, à vos mails : Dites-moi ! OUI ou NON 
et si OUI, combien êtes-vous disposé à 
donner à votre association ? 
 
J’ai bon espoir de satisfaire la demande de 
William et de voir notre LOGO figurer dans 
des championnats de France ! 
 
MERCI d’avance !  
 

(1) Avec la mise en place du prélèvement à la source et l’année 2018 présumée « blanche », vous ne perdrez pas pour autant 
votre réduction d’impôt qui fera l’objet d’un virement en septembre 2019. 

 
 

Le « championnat » interdépartemental débutera avec une confrontation relevée avec  le VESU 
(USSAC) le  jeudi 13 septembre. A vos téléphones ou ordinateurs pour répondre à la convocation 
de Pat qui précisera le lieu du match initialement prévu à Noailles, mais pourrait être inversé pour 

protéger le stade Puyblanc. 
 
Vous trouverez ci-après le calendrier tel qu’établi par PATRICK ! Vous avez compris que le match du 13 pourra être 
délocalisé à USSAC ou à CRESSENSAC ? 


